



Una embarazada recibe la primera bomba de insulina que costea Sanidad

L.V. ALICANTE

El director general de Ordenación y Evaluación de la Investigación Sanitaria, Alfonso Bataller, y el director general de Prestación Asistencial, Melchor Hoyos, de la Conselleria de Sanidad, dieron a conocer ayer la implantación de la primera bomba de insulina financiada íntegramente por la Conselleria de Sanidad, en concreto a una paciente diabética embarazada del Hospital Clínico de Valencia.

De este modo, explica Alfonso Bataller, «la Conselleria cumple su compromiso de ser la primera de España en asumir esta prestación, adoptada por el Consejo Interterritorial del Ministerio de Sanidad en diciembre del 2003.»

La Conselleria de Sanidad financia, además, el material fungible para los portadores de bombas de insulina desde el año 2001 y ahora lo que se hace es financiar no sólo ese material fungible, sino también la bomba de insulina. «Este hecho supone un paso muy importante porque significa ampliar la prestación asistencial a aquellos pacientes diabéticos que, hasta ahora, tenían que costearse esta terapia», añadieron los citados médicos. Esta medida se llevará al Clínico, Fe, Doctor Peset y los hospitales Generales de Castellón y Alicante.